
 
 
 Nach einer kurzen Erläuterung durch Stv. Schneider erklärt BM Noss, dass auch 

die Verwaltung der Meinung ist, dass die Mitgliedschaft der Stadt Bergneustadt 
am Forum Bahnflächen NRW sinnvoll ist. Aufgrund der bisher vorliegenden 
Erfahrungen werde in diesem Forum ein Interessenausgleich zwischen den 
Beteiligten, insbesondere der DB Imm und der jeweiligen Kommune, über die 
Nutzung der vorhandenen Bahnflächen erzielt. Dies sei auch für die Stadt 
Bergneustadt wichtig, da für einen Großteil der Bahnflächen noch keine 
abschließende Nutzung vertraglich festgelegt sei. Die Kosten für eine 
Mitgliedschaft belaufen sich auf ca. 1.000 €. 
 
Daraufhin fasst der Stadtrat folgenden  
 
Beschluss: 
 
Die Stadt Bergneustadt beantragt die Mitgliedschaft am Forum Bahnflächen 
NRW. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, 2 Enthaltungen 
 


